



Ekkehart Hamma
Kanzleistrasse 5
D-88316 Isny

RC Wangen Isny Leutkirch
Präsident

Isny im September 2018

Sehr geehrte Freundinnen und Freunde der Rotary Clubs rund um den Bodensee,

in meiner Funktion als Präsident des RC Wangen-Isny-Leutkirch darf ich Sie alle ganz herzlich zum **Internationalen Rotarischen Bodenseetreffen auf Schloss Hersberg** am Freitag, den 26.10.2018 einladen (die schriftliche Einladung sollte Ihnen per Post zugegangen sein)!

Turnusgemäss fällt unserem Club im Jahr 2018 die ehrenvolle Aufgabe zu, diese traditionsreiche Veranstaltung in unserer Region zu organisieren.

An dieser Stelle sei schon einmal den drei Governors der Distrikte 1920, 1930 und 2000 ganz herzlich für ihre tatkräftige und moralische Unterstützung gedankt!

Mir als Kinder- und Jugendarzt liegt das Thema Polio/ Kinderlähmung besonders am Herzen. Deshalb haben wir uns entschlossen, das diesjährige Hersberg-Treffen zum Aktionstag „Welt-Poliotag rund um den Bodensee“ zu machen. Ein derartiges Interdistrikts-Meeting im Zeichen von End Polio Now sucht in Europa seines Gleichen! Dazu ist es uns gelungen, einen der profiliertesten und mit ganzem Herzen für die Sache engagierten Redner zu gewinnen: Freund **Hans Pfarr** vom RC Ebingen-Zollernalb. Als End Polio Now-Koordinator der Zone 14/19 steht er sowohl inhaltlich, als auch emotional für das Thema wie kaum ein anderer.

Nachdem ich ihn auf unserer Distriktkonferenz in Rust auf dem Podium erlebt habe, kann ich Ihnen allen einen packenden, informativen und motivierenden Abend versprechen, nicht zuletzt, weil auch Frau **Irene Janzon-Störmer**, Freund Dr. med. **Urs Herzog** (Koordinator EPN für die Schweiz, Liechtenstein, Luxemburg, die Niederlande

und Belgien) und Freund **Eckart Oldenburg** (RC Wangen-Isny-Leutkirch) das Podium besetzen und mit unerwarteten und überraschenden Facetten bereichern werden!

Eine besondere Rolle am Rande sollen an diesem Abend die **Plastikdeckel** von Getränkeflaschen der teilnehmenden vier Länder Österreich, Liechtenstein, Schweiz und Deutschland spielen: Das Plastik ALLER dieser Deckel ist ein hochwertiger Rohstoff, mit dem sich die Impfung gegen Kinderlähmung in erheblichem Masse finanzieren lässt – in Deutschland durch den Verein „Deckel drauf e.V.“, in Österreich, Liechtenstein und der Schweiz leider bisher noch ohne eine derartige Infrastruktur! Mit der Sammlung von Plastikdeckeln von Getränkeflaschen möchten wir ein Zeichen setzen. Ziel an diesem Abend ist es, ein sog. „Big Bag“ von einem Kubikmeter Volumen zu füllen und damit an die Öffentlichkeit zu treten. Freundin Constanze Abendroth von „Deckel gegen Polio“ wird zugegen sein und zum Thema informieren.

Deshalb unsere Bitte an Sie alle, liebe Freundinnen und Freunde rund um den Bodensee: sammeln Sie Plastikdeckel von Getränkeflaschen, was das Zeug hält im Haushalt, in der Arbeit, in Getränke- und Supermärkten, bitten Sie Freunde ausserhalb von Rotary und Schüler, es Ihnen gleich zu tun. Bringen Sie alle Ihre Deckel mit nach Schloss Hersberg am 26.10.2018!

Bitte merken Sie sich Freitag, den **26.10.2018, Eintreffen um 18:30 Uhr auf Schloss Hersberg vor!**

Bis dorthin werde ich Sie regelmässig über weitere Details auf dem Laufenden halten. **Anmeldung** bis Sonntag, den 14.10.18 an arzt@kinderarzt-hamma.de (Planung Buffet). Voller Spannung und mit grosser Freude blicke ich dem 26.10.2018 auf Schloss Hersberg entgegen!

In der Hoffnung, Sie dort zahlreich und mit Unmengen von Plastikdeckeln begrüßen zu dürfen, grüsst Sie alle rund um den Bodensee und darüber hinaus, Ihr

Ekkehart Hamma

Rotary Club Wangen-Isny-Leutkirch